



Objet : Procès-verbal de la 15ème réunion du Conseil exécutif 2014-2015
Présenté aux : Membres du Conseil Exécutif
Par : Catherine Côté
Date : Lundi le 27 octobre 2014
Lieu : Local de l'AED

GÉNÉRAL

1. CONSTATATION DU QUORUM

2. OUVERTURE DE LA RÉUNION

Proposée par Léo.
Appuyée par Simon T.
Ouverture de la réunion à 8h41.

3. EXÉCUTANTS

a. PRÉSIDENT

i. To Do

Catherine passe à travers les To Do pour voir si chaque exécutant à effectuer ses tâches de la semaine.

b. TRÉSORIER

i. FEDJA

La FEDJA est mécontente parce qu'on a coupé leur budget au niveau de leurs vêtements de comité. Ils veulent couper le 100\$ ailleurs que sur leurs vêtements alors qu'on leur a accordé un montant spécifique qui justifiait la diminution de leur budget pour ce poste budgétaire. Jean-François dit que pour l'instant, il voulait juste nous mettre au courant.



ii. Varia

c. VICE-PRÉSIDENT À LA VIE ÉTUDIANTE

i. Party de Noël

(huis clos)

ii. Horaire de la semaine

Léo rappelle qu'il y a le 4@7 Gowlings mardi, le 4@7 droit international mercredi et le cocktail de l'AJBM, jeudi. Ce dernier événement est organisé par le CDP.

Simon R. explique qu'ils donnent un coupon de bière aux étudiants et qu'on leur charge des caisses de gratuité. C'est au Café Acquis. Finalement, le 31 octobre aura lieu le party d'Halloween.

iii. Articles de ménages

Léo dit que nous n'avons plus de balais.

iv. Varia

Léo parle du carnaval, car il a eu une rencontre avec les juges.

(huis clos)



d. VICE-PRÉSIDENTE AUX AFFAIRES ADMINISTRATIVES

i. Bottin

1. Message aux RepAcs

Catherine demande à Camille de parler aux RepAcs pour qu'ils fassent une intervention durant leur cours pour qu'ils s'inscrivent au bottin. C'est ce qui a été fait l'an dernier et ça a très bien fonctionné. Toute la classe prend 5 minutes pour le faire ensemble.

2. Exécutants

Catherine demande aux exécutants de s'inscrire au bottin.

3. Commandites (Osler, LRMM, RSS?)

Catherine demande qui nous donne des commandites pour le bottin puisqu'en ce moment il y a de la publicité pour Osler, LRMM et RSS. Dominique explique qu'on a seulement reçu des commandites de LRMM pour le bottin. Dominique Samson demande de retirer Osler du bottin. RSS sera retiré aussi. Simon T. s'en occupera.

ii. Ménage

C'est la semaine à Simon T.

De plus, Catherine propose d'embaucher une firme de ménage qui viendrait une fois par mois. Elle considère que le local était insalubre dans les dernières semaines. Malgré toutes les belles paroles des exécutants, elle estime qu'il n'y a aucun façon de contraindre l'exécutif à faire le ménage et qu'elle ne sent pas à l'aise à mettre beaucoup d'heures dans le ménage alors que dans les 7 dernières semaines, aucun exécutant n'a fait un "vrai" ménage du local. Or, ce serait une petite dépense pour assurer que le local soit salubre, car une firme de ménage a les outils



nécessaires pour le faire, ce que nous n'avons pas. À la grandeur de notre local, ça ne reviendrait pas à une grosse dépense, surtout en excluant les 4 mois d'été.

Jean-François propose qu'avant de faire appel à une firme externe, on devrait se mettre en équipe et le faire nous-mêmes par un ménage bi-mensuel collectif.

Simon Robin dit qu'il est difficile de le faire individuellement quand la tâche est colossale.

Catherine dit qu'alors, il faudrait se déterminer une période pour le faire puisque sinon on ne le fera jamais. Dans tous les cas, elle pense qu'il faudrait au moins faire venir quelqu'un 2 fois par année, pour qu'un ménage en profondeur soit fait.

Les exécutants suggèrent de faire le ménage lorsque les exécutifs sont plus courts le lundi.

Catherine doute que ça va fonctionner, mais ne peut forcer les exécutants à se déplacer la fin de semaine. Elle considère qu'il faudrait réellement y réfléchir, car malgré le discours de tous qui sont prêts à réellement faire leur ménage, elle croit qu'on va toujours revenir au même problème.

iii. Motion Desjardins

Catherine regardera la motion pour Desjardins avec Jean-François après l'exécutif.

iv. Varia



e. VICE-PRÉSIDENT AUX RELATIONS PROFESSIONNELLES

i. Novembre, le mois du réseautage

En novembre, il y a beaucoup d'activités. Les exécutants regardent le calendrier de l'AED. Catherine demande si les exécutants vont aux 4@7 hors faculté. Dominique dit qu'habituellement il y en a au moins 2. Ça ne devrait pas être un problème cette année.

ii. 4@7 Gowlings

(huis clos)

iii. Conférence Desjardins

(huis clos)

iv. BLG

(huis clos)

v. Varia

f. VICE-PRÉSIDENT AU DÉVELOPPEMENT DE CARRIÈRE

i. Visite à la Cour

Simon R. dit qu'il a eu un appel de la Cour Suprême et que pour le moment toutes les visites sont suspendues. Il a aussi appelé le parlement, mais eux non plus ne veulent plus.

Catherine propose que ce soit un projet pour les années à venir si jamais ils ne recommencent pas les visites cette année.



Simon R. explique que la fin novembre pour la visite des tribunaux à Montréal n'est pas le meilleur moment pour la faire selon lui. Simon R. suggère de la faire au début de la session d'hiver. Les exécutants n'y voient pas d'inconvénient.

ii. 4 à 7 AJBM

Simon R. rappelle le 4@7 qui aura lieu jeudi et qui est organisé par le CDP. On va derrière le bar pour vendre de l'alcool. L'évènement regroupera plusieurs avocats qui seront mentors pour le projet. Il va envoyer un document à Simon T. pour la plateforme de mentorat. Simon R. va envoyer un document Word avec tous les évènements du CDP par semaine. Pour la publicité du 4@7, Simon R. va en faire le plus possible cette semaine.

iii. Varia

Léo demande à Simon R. si c'est lui qui s'occupe de la photo des 1ere année. Simon R. va vérifier avec la CEFDUM.

g. VICE-PRÉSIDENT AUX AFFAIRES EXTERNES

i. CADEED

Philippe dit que les soumissions ont été envoyées. Il dit qu'ils vont avoir des réponses de Bishop demain. Ils ont voté un budget. Ainsi, Philippe va recevoir un rapport plus complet demain.

ii. Varia

h. VICE-PRÉSIDENT AUX COMMUNICATIONS



- i. Communications

Tout va bien.

- ii. Varia

- i. VICE-PRÉSIDENTE AUX AFFAIRES ACADÉMIQUES

- i. Varia

4. VARIA FINAL

Simon R. dit qu'il a revu Émile Langevin et pour le mentorat, le chiffre final va être de 20 personnes. Il faut encore déterminer comment celles-ci seront choisies. Simon R. dit qu'il aurait vraiment aimé qu'il y ait plus de monde d'impliqué, mais il est un peu tard pour se dissocier. Simon R. dit qu'il ne veut pas prioriser certaines années à prime abord dans le choix des participants. Il y a vraiment une valeur éducative plus qu'un niveau de réseautage comme ce l'est plus pour le mentorat de course aux stages. Léo dit que c'est dommage pour ceux qui en sont à leur dernière année si on laisse une chance égale aux étudiants de toutes les années. Simon R. va en parler à Émile Langevin.

5. FERMETURE DE LA RÉUNION

Proposée par Léo.

Appuyée par Simon R.

Fermeture de la réunion à 10h59.